

## アメリカ領グアム

# 中学生海外派遣報告

今年度から伊予市・松前町・

双海町合同の中学生海外派遣事業が実施され、8月17日(日)から、25日(月)までの9日間の日程で、松前町内の中学2年生10名、引率教諭1名を含む派遣団一行35名がアメリカ領グアムで研修を行いました。派遣生たちは、語学研修や社会見学のほか、現地学生との活発な交流を行い、さまざまなことを感じ取って帰国しました。



海外派遣団を引率して

岡田中学校教諭 田丸由香

8月17日(日)から25日(月)までの9日間、「伊予市・松前町・双海町中学生海外派遣事業」に町内中学2年生10名が参加し、アメリカ領グアムの地で英語研修を行った。「自分の英語力を確かめたい」「本場の英語に触れ、力をつけた」と、それぞれ目標を持って出発し、各研修に真剣に取り組んだ。グアム大学教授、ピーター先生を中心に行われた英

会話教室、どこまでも青く澄んだ海での水泳実習、現地学生との交流会など、とにかく盛りだくさんのプログラムに生徒たちは大満足。始めは恐る恐る英語を話していた生徒たちも、日を追うごとに自然と英語が口から出るようになり、実りの多い9日間となった。本場にすばらしい研修に参加した生徒たちが、この経験を今後の自分たちの生活に大いに生かしてくれることを心から願っている。

▼アプガン砦で撮った友達との写真(左)



グアムでの交流

北伊予中学校 神野大樹

最初は不安だったけれど、友達や現地の人とふれあって、明るく優しい人たちの中で、楽しく英語で会話ができて、とても良い時間を過ごすことができました。また機会があれば、グアムに行ってみたいです。

グアムに行って体験したこと

北伊予中学校 永田真奈美

私はこの海外派遣で、グアムの自然や文化に触れることができて、うれしかったです。現地の学生との交流もでき、他校の人とも仲良くなれました。本場にいろんな経験ができてよかったです。



▲恋人岬できれいな海をバックに(左)

▼誕生日のお祝いをしていているとき



グアムでうれしかったこと

北伊予中学校 住田和哉

グアムに行って一番印象に残ったことは、最後の日のさよならパーティーです。たまたま次の日が僕の誕生日だったので、お祝いしてもらったことです。このことは、すごくうれしく、感謝しています。

楽しかったグアム

岡田中学校 大西絵理佳

私はグアムの人とたくさん会話をしてみようと、自分から積極的に話しかけてみました。はじめに分からなかった時は、ゆっくり話してくれました。もっと英語を勉強して、また行きたいと思います。



▲現地の人と一緒に(中央)